

## Fortaleciendo su camino a la sostenibilidad

# Empresa de innovación energética reestructura su directorio



Fotografía: Luxmeter

*Luxmeter Energy refuerza su compromiso con la sostenibilidad y la eficiencia con una nueva estructura directiva.*

Luxmeter Energy anunció una reestructuración de su directorio con el objetivo de fortalecer su enfoque hacia la sostenibilidad y la innovación tecnológica. Esta decisión refleja la apuesta de la compañía por mantenerse a la vanguardia en la industria y liderar

prácticas responsables a nivel interno y externo, comunicaron.

La nueva composición del directorio está marcada por la incorporación del destacado experto en energías limpias, Dr. Erwin Plett, quien aportará su vasta experiencia en soluciones sostenibles y reducción de huella de carbono.

### Nuevo directorio 2025

- Isabel Cañas: Representante de los accionistas y propietarios de Luxmeter.
- Gabriel Guajardo: Experto con una amplia trayectoria y visión estratégica en la industria salmonicultura.
- Erwin Plett: Ingeniero Civil Químico, doctor en Ingeniería de Procesos y líder en energías limpias e hidrógeno verde.

Como parte de esta reestructuración, Jorge Rubio deja su cargo como director, y Claudio Steiner, hasta ahora presidente del directorio, asumirá exclusivamente como gerente general, liderando las operaciones y la gestión estratégica de la compañía.

La incorporación del Dr. Erwin Plett responde a la visión estratégica de Luxmeter de avanzar hacia una industria acuícola más eficiente y responsable. Con un extenso recorrido en la implementación de tecnologías limpias, el Dr. Plett es reconocido como un referente en hidrógeno verde y reducción de huella de carbono, además de ser nombrado “Embajador del Hidrógeno Verde” por el Ministerio de Energía de Chile.